

a été reçu par M. Antoine Pinay, Président du Conseil des Ministres, le 17 juillet.

Après avoir exprimé au Président du Conseil ses remerciements pour les encouragements qu'il a apportés à l'exportation depuis qu'il a pris la tête du Gouvernement, M. Jean Barioz a appelé l'attention du Président Pinay sur les points suivants :

- 1°) Arrêtés d'aide à l'exportation;
- 2°) Comptes E.F.A.C.;
- 3°) Crédit à l'exportation;
- 4°) Rééquipement des entreprises exportatrices;
- 5°) Politique commerciale;
- 6°) Réforme fiscale et sociale.

Le Président du Conseil a donné certains apaisements aux exportateurs traditionnels en les assurant que les textes d'aide à l'exportation parus récemment, et dont la validité est reportée au 31 décembre, seront bientôt complétés par l'institution d'une période transitoire.

Il a particulièrement été sensible à la nécessité, tant que les circonstances l'exigeront, du maintien d'une aide à l'exportation.

Le Président Pinay a insisté, en revanche, sur les efforts et les sacrifices que devaient faire les exportateurs pour contribuer au développement de nos échanges.

Le Président de l'U.F.I.E. l'a assuré du dévouement des exportateurs et de leur désir de participer effectivement au redressement de la balance commerciale.



#### Articles, Revues et Livres

Dans un travail récent sur l'Essence d'*Ormenis Multicaulis* du Maroc, (Essence de Camomille marocaine), R. Dulou, H. Pourrat et M. Janot, (*Annales Pharmacie Française*, 1952, 10, 111) ont trouvé dans cette essence du bialyle (6 %),  $\text{CH}_2 = \text{CH} - \text{CH}_2 - \text{CH}_2 - \text{CH} = \text{CH}_2$ , constituant qui n'a jamais été signalé dans la nature. Cette essence contient, en outre, des quantités assez importantes (45%) d'acétate de bornyle.

\*\*

Les *Presses Documentaires* viennent d'éditer, dans une élégante plaquette, les conférences qui ont été faites au Centre de Perfectionnement Technique, et qui avaient trait à 50 ans de perfectionnement technique.

L'ouvrage, préfacé par Louis Hackspill, Membre de l'Institut, contient, entre autres, la conférence de Marcel Billot, Président de l'Union de la Technique française de la Parfumerie et de la Cosmétique, sur les Industries de la Parfumerie.

On y trouve une foule de détails susceptibles d'intéresser le parfumeur et le cosmétologue.

\*\*

The Allen Chlorophyll Company Ltd., Wharf Rd, London N1, vient d'éditer une intéressante brochure sur la chlorophylle et qui contient un chapitre sur les méthodes de dosage de ce produit qui prend de plus en plus d'importance comme désodorisant.

\*\*

Nous signalons à nos lecteurs la parution d'une nouvelle revue *La Pratique esthétique et cosmétologique*,

rédigée par Françoise et René Morice et qui se propose de publier les travaux originaux de la Société française de Kinéplastique.

Dans le premier numéro nous relevons deux intéressants articles concernant l'esthétique mammaire, les traitements hygiéniques et esthétiques des seins par René Morice et la kinésithérapie et la beauté des seins par Jacques Dupuis-Deltor.

\*\*

Nous avons reçu à la Rédaction la *Revue des Masseurs, Kinésithérapeutes, Infirmiers et Pédiçures*, qui est l'organe officiel des masseurs, kinésithérapeutes, infirmiers et pédiçures.

\*\*

La *Rivista italiana delle Essenze, Profumi, Fiori officinali, Olii vegetali, Saponi*, publie, dans ses numéros de mai, juin et juillet 1952, le compte rendu intégral du VI<sup>e</sup> Congrès d'Esthétique et de Cosmétique, qui a eu lieu à Milan, en mai 1952.

Nous recommandons à nos lecteurs cette revue particulièrement bien faite.



#### DANS LE MONDE DE LA PARFUMERIE

Nous apprenons avec plaisir, le mariage, célébré le 7 juin 1952, à Ville d'Avray, de M<sup>lle</sup> Suzanne Veverka, filleule de notre ami et collaborateur, M. Eugène Bourdet, avec M. Jacques Denis-Guilbert.

Toutes nos félicitations aux heureux époux.

\*\*

Le Syndicat de l'Industrie cotonnière française a invité la presse, le vendredi 20 juin 1952 à son siège, avenue Ruysdaël, à une manifestation fleurie consacrée à « l'épanouissement des cotons de France ».

Les grands fleuristes parisiens ont interprété, à cette occasion, au moyen de parfums naturelles, les grands parfums en vogue et notre collaboratrice Claude-Salvy a signé son nouveau livre « Quai aux fleurs ».

\*\*

Nous apprenons avec peine, le décès, survenu dans sa soixante-dix-huitième année de M. Emile Schlienger, Directeur général des Établissements Bertrand Frères, de Grasse.

Emile Schlienger, qui était d'origine alsacienne, avait opté pour la France, au moment de l'annexion de l'Alsace par l'Allemagne. Il vint se fixer à Grasse avec sa famille, dès le siècle dernier. Il dirigea, avec tact et autorité, pendant plus de cinquante ans, les destinées des Établissements Bertrand Frères et contribua largement à la diffusion de la qualité française dans le monde.

Industrie de la Parfumerie adresse ses condoléances émues à sa veuve, M<sup>me</sup> Emile Schlienger, à ses fils et fille, M. Hubert Schlienger, M<sup>me</sup> Robert Thibaud, M. Jacques Schlienger et M. André Schlienger.

